

Viernes 21 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=Ek9wTZbKhaQ&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-20-21-de-diciembre>

Titulares

- *Primer Dama entregó 1.100 regalos a niños y niñas de la Provincia de Vélez*
- *Invitación y transporte para periodistas*
- *Inicia Ruta de Reparación Integral a Víctimas del conflicto en Santander*

Caravana de regalos de Navidad de la Gobernación de Santander llega a niños de las provincias

MATANZA. Llevar un regalo a cada uno de los niños y niñas del departamento en esta Navidad es la meta que se ha propuesto el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, junto con la primera Dama, Aida Luz Villa y sus secretarios de despacho, por lo que se programó una maratónica jornada por los municipios de todas las provincias del departamento.

Atendiendo este propósito, cerca de 5.000 regalos fueron entregados este jueves a niños y niñas de los municipios de la Provincia de Soto, quienes recibieron los obsequios inicialmente con sorpresa, pero luego se reflejó en sus rostros la alegría y la felicidad propias de esta época de Navidad. Acto seguido corrieron a divertirse con las actividades lúdicas y tarde de villancicos organizadas por las alcaldías y la Gobernación.

“Esta ha sido una maravillosa experiencia para los niños y niñas de las veredas. Agradezco a la Gobernación de Santander por tenernos en cuenta y alegrar la vida de estos niños que tanto necesitan de un detalle así”, dijo Orlando Lizcano García, alcalde de Matanza.

Alegría en Soto

En la Provincia de Soto, la exreina de Santander y exparticipante del reality el Desafío de Caracol, Silvia Juliana Becerra; el secretario de las TIC, Omar Lengerke y el asesor de Asuntos Ambientales, Edwin Ballesteros, fueron los encargados de recorrer los municipios de Charta, Matanza, Suratá y California.

“Compartimos un rato agradable con la gente de la provincia con el fin de entregar un regalito con mucho amor a todos los niños. Quiero aprovechar estos momentos para desearles, de parte del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa y del mío propio, una Feliz Navidad. Esperamos que papás y mamás brinden todo el amor y el respeto a sus hijos que son el futuro de nuestra sociedad”, dijo Silvia Juliana Becerra.

La caravana de regalos de Navidad finalizó en el bello municipio de California, donde cerca de 1.200 menores de edad recibieron su regalo.

Primer Dama entregó 1.100 regalos a niños y niñas de la Provincia de Vélez

VÉLEZ. Con el fin de alegrar la Navidad a niños y niñas del departamento, la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa, entregó este jueves 1.100 regalos a la población infantil de los municipios de la Provincia de Vélez.

“Doy gracias a Dios por darme la oportunidad de conocer tantos niños y compartir gratamente con sus papitos y mamitas. La gente está muy feliz con la campaña de Mujeres y niños, tratémoslos con cariño. Las gestoras sociales de todos los municipios quieren unirse y trabajar conmigo fuertemente el año entrante en esta campaña”, dijo Aida Luz Villa.

Con esta nueva jornada se entregaron regalos de Navidad a 300 niños en Aguadas, 400 en San Benito y 400 más en Güepsa.

La campaña de regalos a niñas y niños campesinos y de población vulnerable, que inició el pasado 17 de diciembre en la Provincias Comunera con la entrega de alrededor de 5.000 aguinaldos, forma parte del programa Mujeres y niños tratémoslos con cariño, liderado por la Primera Dama.

Invitación y transporte para periodistas

BUCARAMANGA. A las 8:00 de la mañana de hoy (viernes), el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, realizará una actividad navideña en compañía de Libardo Díaz, damnificado por el invierno en Girón en el 2005 y que se convirtió en el símbolo de la campaña Ayudemos a Santander.

La Gobernación de Santander invita a los periodistas a asistir a esta actividad, por lo cual ha dispuesto de un bus que saldrá a las 7:00 de la mañana del parque García Rovira, frente al Palacio Amarillo.

Inicia Ruta de Reparación Integral a Víctimas del conflicto en Santander

BUARAMANGA. Presentar la Ruta de Reparación de Víctimas del conflicto armado en la Dirección Territorial Santander es el motivo de la visita que este viernes realizará a la Gobernación de Santander la directora de la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas, Paula Gaviria Betancur.

El encuentro se efectuará a las 8:00 de la mañana en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación, al cual están convocados los 87 alcaldes de Santander para que conozcan detalles de la estrategia y puedan formular adecuadamente los Planes de Atención Territorial (PAT).

La coordinadora de Derechos Humanos de Santander, Amparo Chicué, manifestó que socializando la Ruta ante los alcaldes y funcionarios municipales y departamentales se podrán generar acuerdos de articulación de oferta para los planes individuales de Reparación Integral que se adelantan en la región.

Durante este encuentro también se realizará el lanzamiento de la Ruta de Reparación para niñas, niños y adolescentes, así como la inauguración de la Sede Territorial Santander en el edificio La Triada, de Bucaramanga.